

María Victoria Angulo
Ministra de Educación Nacional

“Un saludo muy especial y una noticia positiva del Gobierno del presidente Iván Duque, puesto que hoy se da apertura a la Convocatoria para apoyar nuevamente a las familias con el pago de las pensiones de Jardines y Colegios en el primer semestre de 2021. Recordemos que tuvimos la Convocatoria del año anterior, que benefició a más de 55.000 familias.

Esta segunda Convocatoria está dividida en dos etapas: la primera, tiene que ver con las familias que quedaron en lista de elegibles en la Convocatoria 2020 y la segunda etapa, que inicia el 15 febrero, estará dirigida a nuevos padres de familia que quieran aplicar a estos beneficios.

Recordemos que son créditos condonables que tienen que ver, obviamente, con la afectación económica de las familias a raíz del COVID-19 y que exigen que garanticemos que los niños y las niñas permanezcan en el sistema educativo.

El mayor detalle de la Convocatoria se encuentra colgado en la página del Ministerio Educación para revisarlo con toda la información necesaria y para que puedan aplicar los padres y madres de familia.